



Confédération paysanne

Syndicats pour une agriculture paysanne
et la défense de ses travailleurs

Membre de la Coordination européenne Via Campesina et de la Via Campesina

Bagnolet, le 10 octobre 2023

Lettre ouverte au gouvernement

A69 : la Confédération paysanne appelle à la suspension des travaux pour qu'un drame humain soit évité

Un combat d'intérêt général est mené contre le projet d'autoroute Castres-Toulouse. Il est soutenu par de très nombreux syndicats et organisations citoyennes car la construction de cette autoroute est un projet écocide et daté, qui détruira et artificialisera 400 hectares de terres agricoles et autant indirectement.

La Confédération paysanne active depuis des mois tous les leviers institutionnels pour que le projet de l'A69 soit suspendu : la Première Ministre, les Ministres des transports et de l'agriculture, la Présidente de la région Occitanie.

Un drame a lieu sous nos yeux et nous en sommes bouleversés.

Plusieurs personnes sont en grève de la faim depuis plus d'un mois, trois d'entre elles ont entamé hier une grève de la soif ; leur vie est aujourd'hui en danger.

L'urgence de la situation appelle à la suspension immédiate des travaux pour que qu'un drame humain soit évité.

Le Secrétariat national de la Confédération paysanne